

Heute das Personal von morgen werben

BLZK bei der „Berufsbildung 2015“ in Nürnberg

Viele Zahnarztpraxen kennen das Problem: Mangel geeigneter Bewerber bleiben freie Ausbildungsplätze häufig unbesetzt. Deshalb rührt die Bayerische Landes Zahnärztekammer bei der „Berufsbildung 2015“ im Messezentrum Nürnberg die Werbetrommel für den Ausbildungsberuf Zahnmedizinische/-r Fachangestellte/-r.

Mit neuen Werbemitteln, einem eigenen Onlinebereich zur ZFA-Ausbildung und ansprechenden Messeaktionen will die BLZK Jugendliche für die Ausbildung in einer Zahnarztpraxis begeistern. Pünktlich zum Messeauftritt vom 7. bis 10. Dezember hat die Berufsvertretung der bayerischen Zahnärzte ihre Werbemittel neu aufgelegt. Mit der neu gestalteten Informationsbroschüre „Ja! Ausbildung zur/zum Zahnmedizinischen Fachangestellten – Mehr als ein Job, Karriere inklusive!“ und neuen Roll-ups will das Referat Zahnärztliches Personal der BLZK Jugendliche auf die Ausbildung in einer Zahnarztpraxis aufmerksam machen. Die Roll-ups werden auch an Zahnärzte für die Teilnahme an Berufsinformationsveranstaltungen kostenlos verliehen. Zeitgleich hat das Referat die Informationen für zukünftige Auszubildende auf der BLZK-Website überarbeitet und er-



Mit diesen beiden Roll-ups macht die BLZK bei der „Berufsbildung 2015“ auf die Ausbildung und die Karrierechancen von ZFA aufmerksam.

gänzt. Tipps zur richtigen Bewerbung runden den neuen Webauftritt ab.

Service rund um die Ausbildung

Für die Suche nach Auszubildenden können bayerische Zahnarztpraxen den kostenfreien Stellenmarkt der BLZK nutzen: www.jobs.blzk.de



Der Flyer „Ja! Ausbildung zur/zum Zahnmedizinischen Fachangestellten – Mehr als ein Job, Karriere inklusive!“ ist ebenfalls kostenfrei erhältlich: www.shop.blzk.de



Informationen zum Berufsbild ZFA und Tipps zur Bewerbung gibt es auf der BLZK-Website: www.blzk.de/zfa



Behandlungseinheit als Blickfang

Für die viertägige Berufsbildungsmesse bereitet das Referat unter der Leitung von Dr. Silvia Morneburg weitere Informationsmaterialien und attraktive Aktionen vor. Eine zahnärztliche Behandlungseinheit soll schon von Weitem die Aufmerksamkeit der Besucher auf die Berufsvertretung der bayerischen Zahnärzte lenken. Ausgestattet mit vollständiger persönlicher Schutzausrüstung, können die Jugendlichen am Messestand einen ersten Eindruck von der Arbeit am Patienten gewinnen. Zusätzlich haben sie vor Ort die Möglichkeit, online nach freien Ausbildungsstellen zu suchen und eigene Inserate aufzugeben. Der Informationsstand der BLZK befindet sich in Halle 7 und hat die Standnummer 110.

Jeannette Ludwig
Referat Zahnärztliches Personal der BLZK